

**PROGRAM STUDI D3 REKAM MEDIS  
DAN INFORMASI KESEHATAN  
UNIVERSITAS ESA UNGGUL  
Karya Tulis Ilmiah, 27 Maret 2013**

**MEGA RENANDA**

**Gambaran Kemampuan Kerja Petugas Di Unit Rekam Medis Rumah Sakit “X”**

xiii + 45 halaman + 3 tabel + 2 lampiran

**ABSTRAK**

Dalam rangka mengumpulkan, menganalisa, dan mengelola data menjadi informasi yang dibutuhkan guna kelancaran dalam pemberian pelayanan, tenaga kerja harus memiliki pengetahuan dan ketrampilan di bidang Rekam Medis, memahami prosedur operasional pelaksanaan rekam medis di rumah sakit dan pelayanan kesehatan serta perilaku yang baik sebagai syarat untuk dianggap mampu dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya diberbagai tatanan pelayanan kesehatan. Berdasarkan pengamatan yang penulis lakukan di Rumah Sakit “X” ditemukan bahwa petugas di Unit Rekam Medis rata-rata berpendidikan SMA dan belum pernah mengikuti pelatihan di bidang rekam medis

Tujuan dari penelitian ini secara umum adalah mendapatkan gambaran tentang kemampuan kerja yang dimiliki oleh masing-masing petugas di Unit Rekam Medis Rumah Sakit “X”. dan tujuan khususnya mengidentifikasi tingkat pendidikan dasar petugas di Unit Rekam Medis. Mengidentifikasi terhadap masa kerja (pengalaman) petugas di Unit Rekam Medis. Mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi kemampuan kerja petugas di Unit Rekam Medis.

Pengumpulan data dilakukan pada periode bulan Maret 2013. Peneliti menggunakan analisis deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi langsung, metode checklist dan melakukan wawancara kepada petugas rekam medis dirumah sakit “X”.

Hasil penelitian menggambarkan bahwa petugas 1 menguasai 100% sistem penyelenggaraan rekam medis, petugas 2 menguasai 81,8% sistem penyelenggaraan rekam medis, petugas 3 menguasai 72,7% sistem penyelenggaraan rekam medis, petugas 4 menguasai 81,8% sistem penyelenggaraan rekam medis, petugas 5 dan 6 menguasai 63,6% sistem penyelenggaraan rekam medis. dan faktor-faktor yang mempengaruhi kemampuan kerja petugas di unit rekam medis rumah sakit “X” adalah pelatihan dan masa kerja.

Daftar Pustaka : 15 ( 1999 – 2012 )